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【プログラム】 

１） 開会の言葉 

２） 会長挨拶 

３） 報告事項 

① 県 P 関連の報告 

広報誌コンクール 

② 関東ブロック研修大会「さいたま大会」について 

③ 防災セミナーについて 

➢ 46名が参加。詳しいアンケートの結果はまた伝えるが、下記のような回答があった。 

・防災セミナーを聞いて、東日本大震災を思い出して、防災の重要性を再認識した。 

・避難所について、女性目線を取り入れることが重要であると感じた。 等 

④ 会計からの報告 

⑤ 各部会からの報告 

組織運営部 

・UIFA 9月 18日(土) 

➢ オンラインで開催。易しい日本語を外国人の方に教えるものだった。 

・ふるさとづくり推進協議会 9月 21日(火) 

➢ 書面開催の予定だったが、まだ書面が届いていない状況である。 

・社会教育委員 9月 30日(木) 

・県立特別支援学校誘致推進委員会 10月 7日(木) 参加予定 

広報企画部 

交流推進部 （文化） 

交流推進部 （体育） 

➢ スポーツ大会の代替案の検討にあたって、実行委員の皆さんに委ねるということで了承。 

ソフトボール→11/23の祝日の実行に向けて検討中（場所等含め） 

トリム→参加の形式を変更。有志の保護者を募り、そのメンバーで大会を行う予定。 

地域渉外部 

・9月 17日 公民館運営審議会（書面開催） 

➢ 10月～12月の主催事業を報告 

⑥ その他、報告・連絡 

・オンライン開催用のデータ通信 SIMの購入 

➢ 本日の防災セミナーで使用したが、あまりうまくいかなかった。検討の余地あり。 

浦安市立小中学校ＰＴＡ連絡協議会 

2021年10月2日（土）18：00～20：00 オンライン開催 

第３回 運営委員会 
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・市 P連懇親会 令和 4 年 2月 25 日(金) ブライトンホテル 実施予定 

⑦ 来年度以降の予定 

 

４） 情報交換タイム（※敬称は省略しています） 

➢ 【質問】富岡小：懇親会について、毎年やっているということだが、予算的なこともあり、費用をかけ

ない形式でやるという選択はないのか？飲食を伴わない形で、市の施設で行う選択肢も考えられ

ないか。 

→ 對馬（会長）：過去にそういう議論はなかった。市長、市議会議長、議員もきていただくこともあり、

100名以上収容でき、飲食ができる場所としては、ホテルではないと難しいということで、市内で

集まりやすいブライトンホテルとなっている。 

→ 橋爪（副会長）：会費が負等が大きいということであれば、人数を絞っての参加でもいいと考えて

いる。ただ、懇親、交流という意味では、なかなかそのような機会もないので、有意義ではあると

考えている。 

→ 助川（副会長）：学校によっては、全額PTA負担ではなく、一部は個人負担という学校もあると聞

いている。 

 

➢ 【質問】浦安小：スポーツ大会の代替案について、10 月 8 日の締め切りで参加者を募るよう依頼が

あったが、開催日が決まらない中で答えにくいという声が出ている。また、学校の枠を超えてミック

スでやるという形であれば、トリム協会でやるべきで、市 Pでやる意味はないと思うがどうか。 

→ 高橋（副会長）：実施日、場所について、追って連絡する予定ではある。ただ、まずどのくらいの

人数が集まるのかを把握したいということでまずは聞いた。また、ミックスでやるということについ

ては、審判の数等の制限もあり、学校別での実施が難しいことから出た案。なお、保護者の交

流という意味では、市 Pで実施する意味はあると思われる。 

 

➢ 【質問】高橋（会計）：市からの補助金が入金されておらず、現在、手元のお金がない状況。もしコロ

ナ禍ではなかった場合、スポーツ大会はできなかった。この状況を市がどのように考えているかを

知りたい。 

→ 今井（生涯学習課）：大変申し訳ない。財政課にも確認中で、10月 8日に入金できるよう進めて

いる。間に合わない場合には、連絡する。来年度以降はこのようなことにならないようにする。な

お、市の財政を鑑み、補助金の見直し（審議）が行われており、それもあり、遅くなっている状況

である。 

 

➢ 【要望】高橋（会計）：補助金を受領後、余剰金は返金することになっているが、次年度も予定通り入

金していただけるかは分からないため、今回は返金しないということでどうか。 

→ 今井（生涯学習課）：可能かどうかは関係部署に確認しないと分からないため、来週中には確認

し、對馬会長に伝える。 

 

➢ 【要望】高橋（副会長）：井上先生にお願いがある。スポーツ大会の代替開催場所の確保が難しい。

市内の学校で開催場所として使用できる可能性があるところを伝えていただくことは可能か。 
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→ 井上（教頭）：メールで要件をいただければ、市内の教頭会にその旨の連絡を回すようにする。 

 

➢ 【質問】富岡小：市 P に関連する事業、予算の見直し（削減）はいつ行うのか。懇親会等、本当に必

要な費用かどうかを検討すべきではないか。 

→ 高橋（副会長）：本部役員ではこれまでも、細かなところでは検討してきた。ただ、市 Pのスポー

ツ大会や懇親会自体をやめる等の抜本的な見直しの検討はしていない。 

→ 高洲小：予算が足りているなら問題ないとは思うが、懇親会はこの 2年開催しておらず、なくても

問題を感じていないので、必要かどうかも分からない。 

→ 高橋（会計）、高橋（副会長）、橋爪（副会長）：懇親会については、色々な人と交流できる場とし

て、個人的には有意義であると思っている。ただ、場所を変更するなど、検討の余地はある。た

だ、本年度は既に予約をしているため、変更は難しい。 

→ 宝（副会長）：懇親会について、市長や議員等が参加するような場はここしかないのが現状。交

流だけではなく、各校の要望を伝える場としてもいいのではないか。 

 

➢ 【質問】富岡小：懇親会は飲食を伴わないような形でもいいのではないか。交流という目的であれば、

違う方法もあるかと思う。先ほどの宝さんの意見のように、明確な意義がある形にした方がいい。 

→ 橋爪（副会長）：懇親会の件も含めて、事業、予算の見直し（削減）今後本部役員会でも検討して

いきたいと思う。 

→ 高橋（副会長）：例えば、12月の運営委員会のときに、各校から代替案等を各自検討してきてい

ただくということでどうか。 

→ 橋爪（副会長）：次回運営委員会の 1週間前くらいにお伝えいただくということでお願いします。 

 

➢ 【質問】富岡小：浦安市の小学生（市 P 加盟だと 9,000名くらい）のワクチン接種が始まった場合、ス

ムーズに進むようにする必要があるのではないか。また、小学生で重症化した場合に病床は確保

できるのか。このほか、先生の 3回目接種をスムーズに打てるように市Ｐ連として何かできないか。 

→ 今井（生涯学習課）：いまお答えは難しいが、確認するようにする。 

→ 美浜小：私は医療関係者だが、コロナの対応については、市というより、各病院によって対応が

違うと思われるため、難しいと思われる。 

 

５） 生涯学習課より 

➢ 緊急事態宣言で公共施設の利用についてご不便をかけて申し訳ございませんでした。ただ、

マスクの着用等も含め制限事項はありますので、ご対応よろしくお願いいたします。 

 

６） 閉会の言葉 
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【配布資料】 

 

     ※会計報告を添付 

        

 

 

 

◎次回運営委員会 令和 3 年 12月 4 日（土）18：00～20：00 美浜公民館 

 

 

  

 

【市Ｐ連事務局 連絡先】 

■ メール：        urayasushipta@gmail.com 

■ ホームページ：    http://www.urayasu-pta.jp 

 
会議のオンライン開催(併⽤)について 
オンライン参加の⽅は下記リンク先へアクセスして 
ご参加願います。 
※アプリは Microsoft Teams を使⽤します。 

http://bit.ly/2XVdYe4 
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＜報告事項＞ 

① 県 P関連の報告 

・ 県 P連関連活動報告 

・ 9月 2日理事会参加 

教育予算拡充等を求める要請書への対応 

・ 県 P研究大会 習志野大会について 

【期 日】 令和 3年 11月 7日（日） 

オンライン開催の方向で調整中 
詳細な実施方法については後日連絡 

・ 千葉県 PTA 連絡協議会 令和 3年度事業実施について 

千葉県 PTA広報紙コンクール 

趣 旨： PTA広報活動の活発化を促進し、広報紙の充実向上を目指す。 

主 催： 千葉県 PTA連絡協議会（広報委員会担当） 

応 募 要 項： 

作品規格・・・会員により編集した広報紙であり、規格は特定しない。 

発行期間・・・令和 3年 4月～令和 4年 3月までに 1回以上発行した作品とする。各 2部を提出する。 

市Ｐ連応募締切：令和 4年 3月上旬の予定 

その他：提出時に出品票の貼付が必要となります。応募基準等詳細は、後日改めてお知らせします。 

② 関東ブロック研修大会「さいたま大会」について 

令和 3年 10月 15日(金)、16日(土) 第 53回関東ブロック研究大会 さいたま 大会 が開催されます。 

2日間オンライン開催の方向で調整中 

③ 防災セミナーについて 

10月 2日（土）15：00～17:00 オンライン開催しました。 

【講師】 浦安市危機管理監 河合様、八千代西高校 川上教頭先生 

【場所】 オンライン開催 

【内容】 内田市長挨拶 

第一部 河合危機管理監 

～PTA保護者に伝えたい防災～ 

 日本における災害、浦安市の災害対策、学校での災害対策、個人・家庭での災害対策 

           第二部 八千代西高校 川上教頭先生 

④ 会計からの報告 

詳細は添付資料を参照ください 
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⑤ 各種部会からの報告 

・ 組織運営部 

・ UIFA 9月 18日(土) 

・ ふるさとづくり推進協議会 9月 21日(火) 

・ 社会教育委員 9月 30日(木) 

・ 県立特別支援学校誘致推進委員会 10月 7日(木) 参加予定 

・ 広報企画部 

スポーツ大会代替え等もあり、2月〜年度末発行の予定。 

各単 P会長からの挨拶、コメント等のご依頼は 12月の運営委員会で依頼予定 

・ 交流推進部 （文化） 

なし 

・ 交流推進部 （体育） 

代替のスポーツ大会開催を継続検討中 

検討に際しコロナ禍もあり、トリム・ソフト実行委員打ち合わせのリモート開催を検討中 

・ 地域渉外部 

9月 17日 公民館運営審議会（書面開催） 

⑥ その他、報告・連絡 

・ オンライン開催用のデータ通信 SIMの購入 

・ 市 P連懇親会 令和 4年 2月 25日(金) ブライトンホテル 実施予定 

（参考：各校 5名程度（学校長含む）、会費 7,500円前後） 

⑦ 次年度スケジュール 

 市Ｐ担当校 市Ｐ行事予定 県Ｐ行事予定 

2021年(令和 3年) 浦中・浦小・北部小・東小  

 

習志野大会 

県Ｐ70周年行事 

2022年(令和 4年) 堀江中・南小・舞浜小 

見明川小・見明川中 

  

2023年(令和 5年) 美浜中・美浜南小 

富岡中・富岡小 

  

2024年（令和 6年） 入船小・入船中・髙州小 

髙州北小・髙州中 

  

2025年（令和 7年） 浦中・浦小・北部小・東小  浦安大会 

 

 

 

◎次回運営委員会 令和 3 年 12月 4 日（土）18：00～20：00 美浜公民館 
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